



El 11 y 12 de noviembre iniciamos las actividades del curso escolar 2016-17 con el primer encuentro de los **VOLUNTARIOS JÓVENES MDP**.

Han participado de los colegios de Capellades, Barcelona-Bailén, Sabadell y Barcelona-Sants un total de 13 jóvenes con ganas de ayudar a los niños de Primaria en el encuentro de Operación Luz, ofreciendo a los demás sus cualidades y talentos.

La convivencia entre ellos fue agradable; los que ya llevan más años participando en estos encuentros dieron la bienvenida a los que se incorporaban por primera vez.

Kimberly Hernández, alumna de Bachillerato del Colegio Josep Tous de Sants, dio su testimonio de voluntariado con las Hermanas en diferentes actividades de los grupos de fe que hay en el colegio y de su experiencia en los encuentros de niños y jóvenes. Cautivó a todos su convicción de voluntaria y las ganas que manifestó de seguir ayudando.

Una vez más fue satisfactorio este primer encuentro tanto por parte de los jóvenes como por parte de las hermanas que les acompañamos.

Algunas de sus manifestaciones fueron las siguientes:

- ***“Mi experiencia en Pallejá fue muy divertida; al principio no conocía a nadie, después comencé a hablar con los demás. Empezamos a interactuar y a conocernos un poco y nos hicimos una pequeña familia. Es muy bonito, me ha ayudado a mejorar como persona” (Antonio - 3r ESO Capellades)***
- ***“...Convivir con los compañeros y conocer gente de diferentes lugares, pasárnoslo bien y compartir durante un tiempo una parte de nosotros confiando en los demás.” (Noah - 4t ESO Sabadell)***
- ***“Es un tiempo en el que conozco gente nueva siendo yo misma, aportar mis cualidades a los niños, a los otros voluntarios y a las hermanas, y juntos formar una pequeña gran familia”. (Claudia - 4t ESO Sabadell)***

(Hna. Janneth Colindres)

